
Informations pratiques  
en français facile
Venir à la Cité de l’architecture 
et du patrimoine 
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Venir en métro
Prenez les lignes  ou   
Descendez à la station Trocadéro.
Prenez la sortie avenue du président Wilson.

Venir en bus
Prenez les lignes 22 30 32 63
Descendez à l’arrêt Trocadéro.

Venir en voiture

Parkings payants les plus proches :
Parking extérieur, 16 avenue du Président Wilson
Zen park Paris – Trocadéro – Iéna, 11 rue de Magdebourg

Places de stationnement réservées aux personnes handicapées : 
59, avenue Albert de Mun 
93, avenue Kléber
37, rue de Longchamp
36, rue Lübeck

COMMENT VENIR  
À LA CITÉ DE L’ARCHITECTURE 
ET DU PATRIMOINE ? 
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La Cité de l’architecture et du patrimoine 
est ouverte de 11 h à 19 h :

• le lundi
• le mercredi
• le vendredi
• le samedi 
• le dimanche.

La Cité est ouverte de 11h à 21h le jeudi.

La Cité est fermée :

• le mardi
• le 1er janvier
• le 1er mai 
• le 14 juillet
• le 25 décembre.

QUAND VENIR  
À LA CITÉ DE L’ARCHITECTURE 
ET DU PATRIMOINE ? 

OUVERT

FERMÉ
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L’entrée de la Cité de l’architecture et du patrimoine 
est gratuite pour les personnes en situation de handicap 
avec leur accompagnateur.

Présentez un justificatif.

Prenez votre billet à la caisse, même si c’est gratuit.

COMBIEN ÇA COÛTE ? 

0 €
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CONFORT DE VISITE

Il y a un vestiaire pour déposer ses affaires.

Il se trouve dans le hall d’entrée, à droite.

Les toilettes se trouvent à différents étages.

Vous pouvez demander à un agent d’accueil de vous montrer.

La Cité de l’architecture et du patrimoine est accessible 
aux personnes en fauteuil roulant.

Dans le musée, il y a des bancs pour s’asseoir.

Vous pouvez prendre un fauteuil roulant à l’accueil.

Vous pouvez aussi prendre un siège pliant à l’accueil.

Il faut rapporter le fauteuil roulant ou le pliant à l’accueil 
à la fin de la visite.
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CONFORT DE VISITE

Il y a des ascenseurs pour aller partout. 

Un ascenseur est transparent avec des vitres.  
Attention si vous avez le vertige !

Pour protéger certaines œuvres,  
la lumière peut être faible.

Les agents d’accueil ou de sécurité  
sont là pour vous aider.
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COMMENT VISITER  
LA CITÉ DE L’ARCHITECTURE 
ET DU PATRIMOINE ? 

Vous pouvez demander à l’accueil le guide 
de visite simplifié du musée.

Des livrets en français facile sont aussi disponibles 
pour certaines expositions temporaires.
Demandez à l’accueil.

Guide de visite simplifié
Je découvre le musée 
de la Cité de l'architecture  
et du patrimoine
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INFORMATIONS ET CONSEILS 

• écrire un mail à handicap@citedelarchitecture.fr 

• téléphoner au 01 58 51 50 17

•  trouver des informations sur le site internet :  
www.citedelarchitecture.fr 

Si vous avez des questions, vous pouvez :


